
ROTARY CLUB THONON GENEVOIS INTERNATIONAL

22 juillet 2024

Chers membres du Rotary Club Thonon Genevois International,

Bonjour à tous, comment allez-vous?

C'est le quatrième lundi de juillet, ce joli mois estival qui inaugure notre année rotarienne, qu'avec toute ma motivation je vous partage notre calendrier annuel. Excusez-moi pour le retard je tenais à vous l'envoyer la première semaine de juillet, mais j'adore rêver.

Je n'ai pas toujours été organisée, je m'améliore au fil des années. Mon père était pour moi un exemple d'organisation, bon, il était comptable, et il semblerait que c'est plus simple lorsque l'on a l'esprit cartésien, comme lui; dans tous les cas il m'a inspirée pour m'améliorer et, bien qu'il s'agisse d'un véritable chantier, j'y tiens.

J'ai aussi réalisé que lorsque nous cherchons à évoluer professionnellement nous apprenons à être organisé. Enfin, j'espère durant mon mandat et à travers mon programme pouvoir être fidèle à l'importance que j'attache aujourd'hui aux sujets comme le professionnalisme, la culture et l'éducation. Ce sont également des axes principaux du Rotary, que j'avoue devoir remercier ainsi que mon club de me donner l'opportunité pour cette expérience.

Le mois de juillet aura été un mois intense, je fais référence au travail au sein du comité de notre club, j'ai pu aussi faire quelques sorties à vélo et sentir sur la peau le tempérament du soleil mais nous aurons quand même bien travaillé ce mois-ci. Des séances de discussion, rédaction, réflexion, prises de décision et beaucoup de rendez-vous téléphoniques entre les membres du bureau et du comité entrant, d'une, deux, voire trois heures. Nous avons même, notre secrétaire et moi, battu notre record de temps passé au bout d'un fil téléphonique.

Nous ne sommes qu'à l'aube de ce défilé de saisons, consciente qu'il y aura de nouvelles circonstances et situations susceptibles de nous demander de faire preuve d'adaptation, je vous communique que l'ensemble de notre comité est satisfait de cette première ébauche.

Je vous souhaite en conséquence de vous épanouir et vive le professionnalisme et la culture!

En attendant, que cet été continue à nous faire du bien,

A bientôt,

Avec tout mon respect,

Lilly GARRIE